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鳳凰祭で発揮したパワーを次につなげよう！

「令和元年 WESTART 王⻄復古の⼤号令〜⻄春という６８に閉じ込めちゃうぞ☆〜」
初めての鳳凰祭が終わりました。「１年次対抗」の教室展示は、"We in Wonderland

～ようこそ 私たちの国へ～"の年次テーマのもと、それぞれ工夫を凝らした楽しい
ものとなりました。皆のアイディアと実践力には目を見張るものがありました。
皆さんのいきいきとした表情が、さらにワクワク感を高めてくれました。

１－１ 誘惑の館
１－２ ルーイン・ド・ホテル ～闇に眠る財宝～
１－３ Westion ～飛べ！Bazlightyear～
１－４ Mystery
１－５ 勇者メグミンと五組ダンジョン
１－６ El Dorado ～伝説の黄金郷～

また１日めの２、３年次生のパフォーマンスはいかがでしたか？
あの短い時間に表現したいことを、観客にしっかり伝える手法に驚きと感
動を覚えました。来年は皆さんの番です！今年の先輩たちのすばらしい発
表を見た皆さんの、来年の取り組みに大きな期待を寄せています。
鳳凰祭を通して得たことを、これからの生活にぜひ活かしてくださいね。

【７月行事予定】 記号Ａ，Ｂは 授業時間割Ａ週，Ｂ週を表します。

日 曜 主な行事 日 曜 主な行事
１ 月 6/29(土 )の振替休日 1６ 火 Ａ 短縮４５分授業 三者懇談
2 火 Ａ 夏服期間(～8/31) 短縮６0分授業 1７ 水 Ａ 短縮４５分授業 三者懇談

授業前大掃除
交通事故違反「０」３ヶ月運動

(～９/3０ )
３ 水 Ａ 登校時指導 1８ 木 Ｂ 短縮４５分授業 三者懇談
４ 木 Ａ 登校時指導 19 金 Ｂ 短縮４５分授業 三者懇談
５ 金 Ａ 登校時指導 立会演説会 20 土
６ 土 進研記述模試 21 日 学校説明会
７ 日 2２ 月 Ａ 短縮４５分授業 三者懇談
８ 月 Ｂ きずなの日 2３ 火 Ｂ 短縮４５分授業 三者懇談

生徒会役員選挙・投開票 2４ 水 休業前集会
生徒会役員認証式・報告会

９ 火 Ｂ 2５ 木 夏季休業開始
夏季集中学習会 (～７/２６ )

10 水 Ｂ 2６ 金
11 木 Ｂ 27 土
1２ 金 Ｂ 28 日
1３ 土 29 月 きずなの日

夏季特別課外 (～７/２６、外部)
14 日 30 火
15 月 海の日 3１ 水

甲府西高 １年次だより



保護者のみなさまへ
鳳凰祭への御協力、御来場ありがとうございました。心より感謝申し上げます。今後とも様々な学校行事に御

参加いただきながら、生徒の成長への御支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

三者懇談・・・暑い折、御足労をおかけします。数少ない懇談の機会ですので、有意義なものにしたいと思い
ます。限られた時間ではありますが、気になる点はどんなことでも御相談ください。日時が決定しましたら、
担任から連絡いたします。

オープンキャンパスへの参加など・・・ まだ進路がはっきりと決まっていない生徒にとっても、何かヒント
が得られるのではないでしょうか。３年次ではなく，時間的にゆとりのある今年の夏こそ、大学を見てその雰
囲気を肌で感じるチャンスです。（３年次には学習に専念できるよう、１・２年次のうちにオープンキャンパスへ参加するこ

とが望ましいと思われます。学校に送られてくる情報については、随時、進路指導室掲示板に貼りますが、すべて学校へ来るわ

けではないので、各大学のホームページ等で確認されることをお奨めします。また先着順に申込受付を行っているところもある

ので、早めの御確認をお願いします。）

３人の教育実習生より １年次生へのメッセージ

1 年次の皆さん、6 月 10 日から 3 週間本当にお世話になりました。教育実習生として西高で 3 週間学ばせ
ていただくことができ、とても幸せでした。私の担当教科は音楽ということで、1 年生の皆さんと沢山関わ
ることができ嬉しかったです。

私は、3 年前に西高を卒業し現在音楽大学で音楽を学んでいます。高校時代も 3 年間吹奏楽部に所属して
いました。実習中当時のことも色々と思い出しましたが、私の高校 3 年間は、勉強に部活動に毎日忙しい中
でも、本当に充実して楽しい 3 年間だったと今改めて感じています。皆さんも日々大変だと思いますが、一
度しかない高校生活を悔いのないように、一日一日を大切に仲間と楽しく過ごしていってほしいと思います。

最後になりましたが、3 週間ということで鳳凰祭まで携わることができ、本当に楽しかったです。皆さん
沢山助けていただき 3 週間無事過ごすことができました。本当にありがとうございました。

武井 南 音楽 １－２担当

1 年次生徒の皆さん、短い間でしたが実習中は本当にありがとうございました。いくつかのクラスで物
理の授業を担当させて頂き、まだまだ反省点が多い授業ではありましたが「楽しかったです」と声をかけて
頂いたこと、非常に励みになっています。

実習の期間は鳳凰祭の準備期間中ということもあり、教室内で日を重ねる毎に様々な創作物が増えていく
様は見ていて本当に楽しかったです。1 年次対抗も年々進化しているなと実感しました。

ところで 1 年次の皆さんは西高にはもう慣れたでしょうか。私が西高生の時、1 年次のこの時期はテスト
の多さについていけず何かと悩むことも多かったです。そのような時期を乗り越えるために私が意識してい
たのは「誰かと関わりあう勉強」です。それが正しい勉強かどうかは個々によって異なると思いますが、そ
れを意識して勉強していた人間もいると認識していただければ幸いです。

3 年間はあっという間です。ぜひ悔いの残らない学校生活をお過ごし下さい。

大澤 遼 物理 １－３担当

私は小学校 2 年生から大学 4 年生まで、部活動で野球をしておりました。高校まで山梨で野球をしていま
したが、初めて県外に出て、大学野球を東京でやりましたが、山梨とのレベルの差に驚く日々でした。大学
野球となると、オープン戦で六大学のチームや野球の強豪大学と試合することがありましたが、プロ野球選
手になるような人は、野球に対する意識も人一倍あり、レベルの高さを痛感しました。また、大学では大学
生との関わりだけでなく、社会人と関わることによって社会に出てからの知識を学べることがありした。高
校で、勉強することも大切ですが、勉強だけでなく、社会に出てからの自分を考えて、日々行動することが
大切だと思いました。

高校では、関わることの出来なかった社会人のと交流は人生においてたくさん学べることが出来ます。西
高での学びは今後財産になります。

残り 2 年間半の高校生活を楽しんで送ってください！ 3 週間ありがとうございました。

一瀬 貴弘 政治経済 １－５担当


